
Alessandro Schöpf (#28)
Beitrag von „Pepe“ vom 6. August 2015, 15:30

Würde Schöpf jetzt nicht vorzeitig abschreiben.

Der hat jetzt gerade mal seine 1.Saison als Profi hinter sich. Evtl. auch etwas viel für einen
jungen Spieler, wenn er "das Gehirn" im Mittelfeld sein soll.

Leistungsschwankungen in seinem Alter sind normal.
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